

ドリームプロジェクト
宮城・東北 DreamProject

☆2015年3月7日モンテディオ山形戦ドリームプロジェクト活動報告☆

ドリームプロジェクト 2015SEASON 第1回。

今回は気仙沼市と相馬市から、69名来場頂きました。

今回は吉野家様より牛丼弁当をご提供頂きました！

試合前に皆さんで美味しいいただきました。

お弁当をしっかり食べたらハイタッチに移動します☆



緊張しながらもみんなしっかりハイタッチできました！！

ハイタッチの後はピッチサイドでアップ見学です☆



パススピードが速いね！などみんなで会話をしながら

真剣に見学をしていました。



見学中にベガッ太も挨拶に来てくれました！！

ベガッ太Tシャツもお気に入りの様子☆



試合前の1枚。みんな楽しそうですね(*^_^*)♪



持参したフラッグを持って応援してくれました！あいがとう！



お母様方にもピースサインいただきました！



(試合結果: ベガルタ仙台 2 - 0 モンテディオ山形)



相馬市からお越しの皆様☆



気仙沼市からお越しの皆様☆



キム選手と西村選手も一緒に記念撮影！

みなさん、ご来場ありがとうございました！

★子供たちからの感想★

☆ ウィルソンが 2 点とったことが心にのこりました。
選手の人たちとハイタッチしたのがうれしかったです。
このまま勝ち続けて今年こそ優勝してほしいです。
(小学 4 年生)

☆ 前半 0-0 でいい勝負だと思いました。
でも後半でウィルソンが 2 点決めて勝ったので。
見に来て良かったなあと思いました。
(小学 4 年生)

☆ 今日は山形に勝てて良かったです。
ぼくが仙台の試合を見に来て初めて勝利したので良かったです。
ぼくもウィルソンのようにチームを勝たせるような選手になりたいです。
(小学 4 年生)

☆ 今日はサッカーの試合を見られて楽しかったです。
わたしは仙台を応援していて仙台が勝ったので良かったです。
ウィルソンせんしゅが 2 点とっていてとてもすごいと思いました。
(小学 3 年生)

☆ 応援がすごかったです！ ウィルソンが 2 点も決めてすごかったです。
また、ベガルタの試合を見に行きたいです。
招待してくれてありがとうございました。
(中学 2 年生)

☆ ベガルタにレッドカードが出てしまったけど、フェアプレーも見られたし
さらに 2-0 で勝てたので良かったです！
やまがたもまけていても最後まであきらめずにプレーと応援をしていたところが
すばらしかったです。招待して下さってありがとうございました。
(小学 6 年生)

★ 井村屋(株)様、味の素(株)様、(株)マンダム様よりご招待者様へのお土産もご提供頂きました。
ありがとうございました！



またスタジアムに来てね！

待ってるよー★★★